

信篤(SINTOKU)  
いちかわ

関係者一同堅く信じ、飛躍を念じております。大いなるご支援、お力添えを切にお願い申しあげます。

## 松永あさみ 後援会だより第二号

後援会事務所／原本1-19

電話 047-327-8855

FAX 047-327-8856

☆後援会事務所ができました

一月十五日、松永おきみ後援会事務所が皆様のご協力により完成することができました。ブレハブの小さな事務所ですが、地域の多くの方々の期待とそれを支える力が一杯詰まつてあります。



☆田尻少年野球場について

外環道路で買収されたこの野球場は、残念ながらまもなく消える運命にあります。関係者の皆さんの中複雑なものがありますが、うかと推察しております。そこで『せめて外環道の工事着工までは、今迄通り子供達の運動場・野球場として使わせて下さい』と願う関係皆様の意向を受けて、私は市当局に国に働きかけられるよう、強く要望してまいりました。

更には、当然のことながら、その代替施設も早急に確保されるよう要望致しました。こうした公園・広場用地の取得を引き続き強く要請してまいります。

☆公園・広場用地の確保を!

## ☆下水道・排水問題の解決を!

原木・高谷・田尻・二俣の各地で、大雨が降ると道原市周辺でも、暗い歩道で、足首まで浸かたり、水のない所を歩く事も、暗くてよく見えない状態などもあります。多くの市民が困惑していいる姿を見かけます。市当局では、排水問題マップなどを作成しているが、文化都市市川市の名が泣きます。

（写真右は後援会連絡所の立看板）

**松永おさみ**

連絡所

信託地区に行政の光を  
下水道未整備地区の早期着手も求めて参  
めています  
（写真左は後援会連絡所の立看板）

（写真右は後援会連絡所の立看板）

## ☆交通安全対策の充実を!

近年、当地域の幹線道路である県道行徳・船橋線で、交通事故が多発し、人身事故も後を絶ちません。今年に入つても、原木二丁目三地先で二十六才の男性が死亡しています。私達の周辺における道路の安全対策・安全施設はお寒い限りです。

先日、市川警察署の方とも話し合い、市当局と警察が信頼関係を総合的に推進していく方針をしました。道路の改善には、道路の整備、歩道の拡幅、信号機の設置等があります。具体的には、道路の整備、歩道の拡幅、信号機の設置等があります。特に高齢者により、危険個所の強化が実現されました。



### ★総決起集会のお知らせ

（写真右は原木中山駅頭での街宣活動）

三月九日（日）午後二時より  
多数の皆様のご参加をお待ちしております